

lunes, 24 de junio de 2024

Diputación presenta el proyecto para el desarrollo urbanístico de los terrenos de Cortijo de Cuarto

La corporación provincial dará a conocer la hoja de ruta para esa bolsa de suelo al Colegio de Arquitectos de Sevilla (10,00 hs.) y a GAESCO (11,00 hs)

Información de la Convocatoria

Lugar:

Diputación de Sevilla

Dirección:

Avda. Menéndez Pelayo, 32. SEVILLA

Inicio:

24 de junio de 2024 | 10:00

El presidente de la Diputación de Sevilla, Javier Fernández, presidirá el próximo lunes el Consejo de Administración de Sevilla Activa, donde esta sociedad instrumental de la entidad intermunicipal dará a conocer los planes que se están diseñando para el desarrollo urbanístico de los terrenos de Cortijo de Cuarto.

Posteriormente, Javier Fernández compartirá dicho plan con el Colegio Oficial de Arquitectos de Sevilla y con la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla, GAESCO. Los medios gráficos que lo deseen podrán tomar imágenes del inicio de ambas reuniones.